Sentier 12: Les Logis La Boissière-de-Montaigu



Office de Tourisme Terres de Montaigu

67 rue Georges Clemenceau 85600 MONTAIGU-VENDÉE 02 51 06 39 17

www.terresdemontaigu.fr

L'itinéraire est balisé en jaune

10,8 km | Durée estimée : 2h45 | Cible : randonneurs

Sur ce sentier, on aime : Le village pittoresque du Pont Légé et les chemins ombragés empruntés.

Départ : Place de la Mairie - La Boissière de Montaigu (Latitude : 46.94987 Longitude : -1.19064)

- Sur la gauche, suivre la rue de Clisson puis tourner à gauche à la rue de l'industrie.
- Traverser la D23. Emprunter la rue du Calvaire et continuer tout droit sur le chemin communal.
- Au bout de 2km, tourner à droite sur la voie communale, jusqu'à l'intersection avec la D62.
- Longer la route par la gauche sur la piste cyclable puis tourner à la deuxième voie à gauche.
- Traverser la rivière La Lignée et continuer toujours sur ce chemin.
- Une fois sur la route, prendre à droite pour rejoindre le village du Logis de la Fortécuyère.
- Prendre le premier chemin à droite en sortant du village et rejoindre Le Pont Légé.
- Dans le village, tourner à droite, puis à la première route, prendre à gauche et la suivre.
- Au carrefour, tourner à droite en passant devant le camping de l'Eden.
- Traverser la D62, continuer tout droit sur la voie communale et rejoindre le point de départ.

A DÉCOUVRIR EN CHEMIN :

Le Logis de la Raillière (propriété privée) : ancienne gentilhommière, gros pavillon carré à toiture du XVIe siècle.

Les Pins Parasol : arbre majestueux, le pin parasol représente un des maillons de la mémoire collective de la Vendée. Symbole de vie et d'éternité, il était souvent planté aux abords des logis à la naissance du premier enfant. Dans le bocage vendéen, de nombreuses légendes et traditions sont venues se greffer autour de l'arbre. Certains considéraient que les pins parasols étaient en Vendée, la marque des logis protestants.

Le Logis de la Fortécuyère (propriété privée) : Ancienne maison dort du XVème siècle. Le Logis et le pavillon sont d'allure XVIIème siècle. Une chapelle fut élevée, 1741 par l'épouse de Charles François Le Jay de Mianne.





